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réconciliation ou simplement une prière sincère. 

Puisse la parole de Dieu, comme elle l'a fait pour Jean le Baptiste, résonner 

dans nos cœurs et nous transformer. Que nous puissions être des témoins 

joyeux de cette Bonne Nouvelle, annonçant que le salut de Dieu est proche. 

CM 

HORAIRE DES CÉLÉBRATIONS. 

    - BASSÉE : Dimanche 12 décembre à 9h30, MESSE 
    - CENTRE : Dimanche 12 décembre à 11H00 : ADAL. 
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 PR 47 et 48                                             Dimanche  08 décembre 2024 

A...DIEU cher Jean! 

L'Abbé Franken est né le 19 juin 1933 à Braine-le-Comte, il a été ordonné 

prêtre le 17 juillet 1960 à Tournai.  Il a été professeur au Collège Saint-

Augustin à Enghien, vicaire à Soignies (Saint-Vincent), aumônier des                

mouvements apostoliques pour le doyenné de Soignies, vicaire à Braine-le-

Comte (Saint-Géry), curé à Carnières-Trieux (Saint-Joseph), curé à Mont-

Sainte-Aldegonde (Sainte-Aldegonde), curé à Roux (Notre-Dame de 

l’Assomption), prêtre auxiliaire dans l’Unité pastorale de Sainte-Marie-

Madeleine (Jumet). 

Lorsqu’il a rejoint la           

paroisse de Roux en 

1990, il y est arrivé avec 

sa chère maman.  Il était 

particulièrement connu 

pour son engagement   

auprès des jeunes. Dans 

chaque paroisse qu’il a 

servie, il était le cœur du 

patronage local ; un lieu 

de rencontre et de formation chrétienne où des générations de jeunes ont pu 

grandir dans la foi et dans les valeurs de partage et d'entraide. L’abbé Franken 

n’a cessé  d’encourager l’implication des jeunes dans des actions sociales et                          

humanitaires, leur apprenant ainsi à vivre leur foi au service des autres. 

Mais son action ne s’est pas limitée qu’aux jeunes. L'abbé était aussi un                       

soutien inébranlable pour les personnes les plus pauvres de la paroisse,                  

œuvrant auprès des démunis, des malades et des personnes âgées. Dans son 

homélie, l’abbé Scolas a rappelé combien il avait été un pasteur proche de ses 

ouailles, un homme d’écoute et de compassion, particulièrement aux côtés des 

plus vulnérables. 
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« Des serviteurs par qui vous êtes devenu croyants »  

Ce texte évoqué par l’abbé Paul Scolas dans son homélie lors de la célébration 

des funérailles de notre cher abbé Jean Franken souligne avec profondeur et                 

émotion le rôle essentiel des serviteurs de l’Evangile dans la vie des croyants. 

Cette  phrase souligne la responsabilité et l'impact que peuvent avoir ces                      

personnes sur la foi des autres.  

A Roux et dans notre Unité pastorale de Jumet, ils ont été plusieurs à nous servir 

pour que notre foi, notre confiance en la vie, naissent et grandissent.  

Rappelons-nous des pères Keller, du vicaire Deraedt, du père Pedro Bieswal, de 

Michel d'Oultremont, d’Ernest Michel,  de Jean Beugnies, de Franz Dewamme, 

de Paul Trigalet, de Robert Mathelart, de Luc   

Lysy, de Pierre Mayence, de Jean-Marie           

Fourneau, de Christian Dubois et aujourd’hui de 

ce cher Jean Franken qui ont tous   rejoints la     

maison du Père.  Il y en a tant d’autres, des sœurs 

(Marie, Bernadette), des prêtres, des laïcs, des 

chrétiens et des non chrétiens. 

Il est important de reconnaître que tous ces 

"serviteurs" ne sont pas seulement des figures religieuses, mais aussi des             

personnes ordinaires qui, par leur engagement et leur dévouement, ont pu nous 

inspirer et nous guider dans la foi et dans notre vie sociale et culturelle.  

Leurs missions comme serviteurs du Christ ont été souvent semées d'embûches, 

mais elles ont été le plus souvent porteuses de joie et d'espérance. Ils, elles,  ont 

été des instruments de la Bonne Nouvelle, permettant à d'autres d’entrer dans une 

relation plus profonde avec notre Dieu.  Nous sommes les héritiers de celles et 

ceux qui, par leur vie et leur exemple, nous ont aidés à cheminer dans notre           

paroisse, dans notre Unité pastorale, dans notre Région.   

Cela soulève aussi des questions sur notre propre rôle en tant que croyants :               

comment pouvons-nous, à notre tour, être des serviteurs pour autrui ? Comment 

transmettre cette Bonne Nouvelle et enrichir la vie spirituelle des autres ?   

En ce deuxième dimanche d’Avent, que 

notre cher abbé Jean, de là haut, continue 

à nous éclairer par rapport à ces questions 

oh combien essentielles et existentielles. 
 

Nous présentons nos plus sincères                         

condoléances à Lucie sa sœur  ainsi qu’à sa 

famille et les remercions d’avoir accepté 

d’inhumer notre cher Abbé Jean sur nos 

terres roviennes.                                       
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Deuxième dimanche de l’Avent, dans l’année C : 

C'est la voix de celui qui crie dans le désert: Préparez le chemin du 

Seigneur, Aplanissez ses sentiers.  

« PAROLE  de Dieu adressée dans le désert à Jean,  le fils de Zacharie » Luc 3, 1-6; Autres lec-

tures : Baruc 5, 1-9; Ps. 125; Philippiens 1, 4-6, 9-11. » 

L’Evangile de ce dimanche nous présente Jean le Baptiste, un prophète qui vient 

préparer le chemin du Seigneur. 

Les premiers versets nous plongent dans un contexte historique précis, ancré dans 

la réalité de l'époque. Cela nous rappelle que notre foi n'est pas une abstraction, 

mais qu'elle s'inscrit dans l'histoire, dans la vie des hommes et des femmes. Jean 

le Baptiste, un personnage charismatique, se lève dans le désert, un lieu souvent 

associé à la solitude, à la réflexion et à la rencontre avec Dieu. 

Dans ce désert, Jean reçoit la parole de Dieu. Cela nous enseigne que Dieu parle 

souvent dans les moments de silence et de retrait.  

Dans nos vies trépidantes et remplies d'activités, il est essentiel de trouver du 

temps pour le désert, pour écouter la voix de Dieu. Quel est notre désert              

aujourd'hui ? Est-ce un moment de prière, de méditation, ou simplement un              

moment de calme loin des distractions ? 

Jean le Baptiste proclame un message 

de conversion : « Préparez le chemin 

du Seigneur, aplanissez ses sentiers. » 

Son appel à la repentance est plus que           

jamais pertinent. Dans un monde où 

nous sommes souvent distraits par les                   

préoccupations matérielles et les en-

jeux quotidiens, il nous est demandé de faire le point sur notre vie. Quelles sont 

les montagnes à abaisser en nous ? Quels sont les obstacles qui nous empêchent 

de suivre le Christ de tout notre cœur ? 

La promesse qui suit est merveilleuse : « Et toute chair verra le salut de Dieu. » 

Cette affirmation nous rappelle que le salut n'est pas réservé à une élite, mais est 

offert à tous. Dieu désire que chacun de nous, sans exception, puisse faire                        

l'expérience de sa grâce et de son amour. 

En cette période de l'Avent, nous sommes invités à nous préparer à la venue du 

Christ. Cela implique un examen de conscience, mais aussi une ouverture de 

cœur. Accueillons-nous mutuellement dans nos faiblesses et nos fragilités, car 

c'est dans notre humanité que Dieu agit avec puissance. 

Alors que nous avançons vers Noël, prenons le temps de réfléchir à la manière 

dont nous pouvons aplanir nos chemins. Que pouvons-nous faire pour préparer 

notre cœur à recevoir le Christ ? Peut-être est-ce un acte de charité, un geste de 


